

## UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN BOLETÍN DE PRENSA N° 136 11 de julio de 2023

## Se presentó la planta docente del primer doctorado UCE

La Facultad de Ciencias Agrícolas de la Universidad Central del Ecuador, UCE, en el marco del Décimo Segundo Foro Nacional de Recursos Hídricos realizó la presentación de la planta docente del Primer Programa de Doctorado que ofertará la Universidad Central Del Ecuador. El Doctorado denominado "Doctorado en Gestión Sustentable del Agua y Riego", se realizará en conjunto con la Universidad de Wageningen University & Research (Bélgica) y El Colegio de San Luis (México).

El Dr. Fernando Sempértegui, Rector de la UCE, destacó que la Facultad de Ciencias Agrícolas tiene un prestigio y reconocimiento internacional que se ha ganado en estos años en el tema de investigación, muestra de ello es que las universidades que han desarrollado el doctorado son las más reconocidas a nivel mundial en el tema agropecuario.

La planta docente está integrada por catedráticos nacionales y extranjeros entre ellos: Rutgerd Anne Boelens, Francisco Peña De Paz, Germán Santacruz De León, Juan Pablo Hidalgo, María D. Lane, Martina Nebbiai, Gabriela Duque Orozco, Michael Ayala Ayala, Luis Villegas Bayas, Enrique Cabanilla Vásconez, Jorge Espinosa Marín, Lenin Ron Garrido, Xavier Lastra Bravo.

J.S